

冬期間の道路交通の安全について

庄内地域の冬は大変厳しいものです。特に風が非常に強く、時には視界が真っ白になる現象（ホワイトアウト）も発生します。そういった冬期間の道路交通における安全対策をしておりますので、今回はその一端をご紹介しますと思います。



除雪機械



防雪柵



凍結抑制剤自動散布装置

薬剤散布状況

降積雪は道路交通の大きな支障となるので、除雪機械による除雪をおこない安全の確保につとめます。

地吹雪や吹き溜まりを防ぐため、道路脇に防雪柵を設置し、横風を防ぎ、安全な視界の確保につとめます。

国道7号由良坂には、凍結抑制剤自動散布装置を設置し、路面凍結の抑制につとめます。

凍結抑制剤の散布区間をお知らせ



散布開始！
(パー)



散布終了！
(グー)

冬期間は路面が凍結し、滑りやすくなるため、凍結抑制剤を散布しています。走行に危険なカーブや交差点、橋を中心に散布しております。

また、一部区間では、散布している箇所をわかりやすくお知らせするために、散布を始める箇所に「パー」、散布が終わった箇所に「グー」の表示をしています。

●凍結抑制剤とは？

路面の凍結が予想される場合に散布をおこなう塩化ナトリウム(原塩)や塩化カルシウム溶液のことです。

鶴岡タイムズ コラム:地域の行事VOL.1



11月23日(月)に鶴岡市山五十川地区の「山戸能」と「山五十川歌舞伎」を鑑賞してきました。



現在まで続く地域の古典芸能で、最初は緊張しましたが、初心者の私でも大変楽しく鑑賞することができました。年2回程上演があるそうなので、次回も是非行ってみたいです。

※山形県指定無形民俗文化財

雪道走行の心得

1. 出発前に気象や道路の情報を確認しましょう。
2. 燃料を満タンに、給油もこまめにおこなしましょう。
3. 冬タイヤやチェーンは早めに装着しましょう。
4. 走行時は車間距離を十分にとり、心と時間にゆとりを持ちましょう。

冬タイヤの装着はお早めに！！

※編集後記※

日曜日、マイカーの冬タイヤへの交換をしました。冬期間は運転を慎重にし、くれぐれも交通事故には気をつけたいと思います。